



# COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES  
OTTAWA - CANADA

N° 43

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

MERCREDI, LE 7 JUIN 1961.

Son Excellence M. Taha Carim a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Turquie au Canada.

La cérémonie s'est déroulée à 11 heures ce matin à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général. Accompagnaient celui-ci:

M. Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général.

Entré dans la carrière diplomatique en 1941, M. Taha Carim était ambassadeur de Turquie au Pakistan avant d'être nommé à Ottawa. Il est marié et père de deux enfants.